



皆さん、新年明けましておめでとうございます。

本年も無事故無災害で頑張って参りたいと思いますのでよろしくお願ひ致します。

昨年は、2年9か月ぶりの死亡災害の発生を報告するに至りました。其々に年末年始の休みも長期化した事業所も有ったように聞いております。また、天候も猛吹雪に成ったり雨模様に成ったり、今後の現場管理には十分に配慮しなくてはならないと思います。

さて、本年は丙午の年です。丙午の年は、火の勢いが物事を明るく照らすと言われております。この光が我々業界の発展と地場産業であることを意識して、地域の未来を照らす一年になります様にして参りたいと思います。共に力強く未来を切り拓く一年になる様に今年も宜しくお願ひ致します。

## （一社）日本碎石協会の動き

- 第63回理事会が12月4日午後12時より正副会長会議そして14時30分から理事会が開催されました。

理事会冒頭、関東地方本部より会費の在り方について、令和7年は我慢して会費納めたけど、納入金額が関東のみ異常に多いので独自の会費納入方法で計算した金額しか払わない事にした。と訳の分からぬ事を言い出されて昨年ようやく落ち着いた会費の件をまた、再燃させる事案が出て一月中にもう一度再考する様に求めた次第です。

ここだけの話、まったく話に成らない連中だと思い、少しだけ函館都部弁で、じなってしました。さすが、クマの町と理事の皆様に言われてしまいました。ギャフンです。

- 北海道地方本部（函館支部から）死亡災害の発生要因として月、年齢、発生支部、また、災害休業4日以上の要因と月、年齢、発生支部についてのデーターを検証して発表させて頂きました。  
死亡災害では栃木県支部が多く、災害休業4日以上は、ダントツ北海道が多く成っています。注意しましょう。



## （一社）日本碎石協会北海道地方本部及び北海道碎石協同組合連合会の動き

- 01/28午後12時より令和7年度第3回正副理事会その後理事会を開催予定
- 01/29午前9時より各役所の年始挨拶の予定（北海道労働局、北海道経済産業局、北海道水産林務部林務治山課、経済部資源エネルギー局等の予定です。）林務治山課では、以前、渡島振興局林務課にいた後藤新平氏に会えるようです。

## 道南地区碎石協同組合及び日本碎石協会北海道地方本部函館支部の動き

- 桔梗石材工業所については、組合で出した委任状についてとプラント部分の林地開発行為完了の委任状についても代理人と  
昨年末ぎりぎりまで連絡を取っておりましたが、先方から一向に連絡なく全く進展なく新年を迎える事と成りました。代理人にはショートメールで返答を要求しているのですが、概読されて居る様ですが、私をすっかり嫌われているのか返信も有りません。参りました。



- 檜山管理署と情報共有については、年始も兼ねて今月中に伺いたいと考えております。
- 渡島総合振興局、檜山振興局両商工労働と林務課についても早々に事務局と共に年始の挨拶をしてまいりたいと考えております。
- 令和8年度第1回役員会は2月12日（木）午後2時より開催

令和7年度決算見込み・令和8年度収支予算案について

## 災害報告（休業4日以上報告）

- 現在のところ、報告は入っておりません。

